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A Terra Prometida É Viver Na Terra Do Espírito Santo 

 

Ora, depois da morte de Moisés, o servo do SENHOR, aconteceu que o SENHOR falou a Josué, filho 

de Num, ministro de Moisés, dizendo: Moisés, meu servo, morreu; levanta-te, pois, agora, passa 

este Jordão, tu e todo este povo, para a terra que eu dou a eles, sim, aos filhos de Israel. Todo 

lugar que pisar a planta do vosso pé, vo-lo tenho dado, como disse a Moisés. ” (Josué 1: 1-3). 

Ouça o que o Elias deste dia disse sobre isso:  

Essa é a promessa. A terra prometida é viver nesta terra do Espírito Santo. Essa é a promessa de 

Deus para a igreja, é viver no poder do Espírito. É outro mundo; é outra terra. Você tem que sair 

das condições em que esteve, sair para viver nesta terra prometida, para receber a promessa. 

Lembre-se da promessa, " Você deve receber poder do alto, depois de esta, o Espírito Santo desceu 

sobre você ... ”(Actos 1: 8). [ 1] 

O segundo êxodo, Ele trouxe um Profeta, ungido (Jesus Cristo), que era Seu Filho, Deus-Profeta. 

Moisés disse que seria um profeta; e teve a Coluna de Fogo, e fez sinais e maravilhas. E esse mesmo 

Profeta disse que, " Quem que seja crê em mim, ele as fará as obras que eu faço também ”(João 

14:12).  

E aqui Ele prometeu a mesma coisa no êxodo dos últimos dias, e Ele não pode mudar isso. E pela 

prova científica, pelo testemunho do Espírito, pelas obras do Espírito, nós vemos hoje, a grande 

Coluna de Fogo movendo-se entre nós; e os sinais e maravilhas da ressurreição de Jesus Cristo, 

chamando as pessoas de um denominacionalismo , na Presença de Jesus Cristo, para viver, indo 

para uma Terra. [ 2] 

Então, podemos ser grActos, como peregrinos, como Abraão, nos separamos de as coisas do 

mundo, todos os nossos associados ( II Cor. 6: 14-18). Abraão era um peregrino. Deus nos separou 

de todas as religiões mortas. Estou falando pela toda a nação agora, todos os credos mortos. E para 

quê? Nos separou, e abriu para nós uma nova terra, uma nova Mensagem para este dia.  

O Pentecoste secou e morreu, como Lutero, Wesley e o resto deles. Não é mais do que um monte de 

igrejas reunidas. Boas pessoas lá, ainda, tem que sair. [ 3]  

Agora, vimos todos os tipos de grandes movimentos, e gritos e louvores a Deus; tudo bem. Nós 

falamos em línguas e profetizamos, e tudo. Nós vimos tudo isso. Isso é bom. Isso vem junto com Isto. 

Mas, lembre-se, a última coisa é Sua Divina Presença, a Própria Palavra. Ele é a Palavra. A Cabeça, 

a Palavra, está vindo ao Corpo. Veja? E então aquela Palavra, em Hebreus 4: 12-13, disse: " A 

Palavra de Deus é mais afiada, mais poderosa do que uma espada de dois gumes e apta para 

discernir os pensamentos e intenções do coração. " Agora pegue aquela Escritura e execute-a desde 

o início dos profetas, execute isto através de Jesus Cristo, e veja se aquilo não é a mesma coisa, a 

mesma coisa, que Ele é conhecido como o Messias. Agora não é algum homem aqui é o Messias. É o 

Espírito Santo é o Messias. Cristo e o Espírito Santo são a mesma coisa, então aqui está aqui agora 

apenas trabalhando na carne, preparando o Corpo para a graça de arrebatamento. [ 4] 



Quantos sabem que há um diferença entre o aparecimento de Cristo e a vinda de Cristo? São duas 

palavras diferentes. Agora está aparecendo ( II Tim. 4: 8), a vinda será em breve. Ele está 

aparecendo no meio de nós, fazendo o obras que Ele uma vez fez, em Sua igreja. Agora, você é 

parte daquela igreja, e pela graça você crê. Eu sou um membro dessa igreja.  

Agora, eu não sou um pregador. Você sabe que não. Eu não tenho educação para fazer isso. Às vezes 

me sinto relaxado em ficar aqui por homens de Deus, que são chamados para esse cargo. Existem 

apóstolos, profetas, professores, pastores e evangelistas ( Eph. 4: 11-12). Nem todos são apóstolos, 

nem todos são profetas, nem todos são professores, nem todos evangelistas ( I Cor. 12: 28-30).  

Mas meu ministério é diferente de pastor ou professor. Eu não estou. E se eu disser coisas erradas, 

irmãos, perdoem-me. Eu não quis dizer isso. Mas este é meu ministério para declará-lo, que Ele 

está aqui ( Rev. 10: 1-7). [ 5] 

Depois de Jacó ter lutado a noite toda, confessando seus pecados, você se lembra do lugar onde ele 

estava? Era chamado de Peniel ( Gen. 32: 22-32). A palavra Peniel, em hebraico, significa "a face do 

Deus Todo-Poderoso". Jacó, o pequeno impostor, seu nome era Jacó, que significa "suplantador", 

que é enganador ( Gen. 27), tinha fugido todo o seu vida longe de Deus, mas quando ele teve uma 

vez na Presença de Deus em Peniel, na face de Deus, ele se agarrou a Deus e não O soltou. Deus, 

precisamos de mais Jacós. Ele segurou a face de Deus, na presença de Deus, ele ficou até o nascer 

do sol. Deus disse: “Deixe-me ir, porque o sol está nascendo”. E ele ficou na face de Deus até o 

nascer do sol, mas ele foi embora justificado e salvo.  

Oh, que grande coisa foi, agora, saber que ele havia lutado. Ou seja, ele tinha visto sinais de Deus, 

ele tinha sonhos com Deus, mas este foi uma vez que ele estava na face de Deus, na Presença de 

Deus. Pense nisso, amigos! Na presença de Deus, um homem é transformado. Jacó foi mudado. 

Agora ele podia andar com Deus. Sim, ele era um homem diferente do que era quando subiu lá. A 

batalha agora acabou. Sim senhor. E ele começou a construir um altar. Ele não estava acostumado 

a construir altares, você sabe. Mas, eu te digo, Quando você vem na Presença de Deus, você deseja 

construir um altar em algum lugar. Você quer encontrar um lugar onde você possa orar. Ele 

construiu um altar. Ele foi purificado e Deus venceu. 

No Salmo 16: 8, Davi disse: " Eu coloquei o Senhor diante de mim. " É uma boa coisa a se fazer. 

Então, ele não poderia estar confuso sobre isso. Ele queria estar consciente de Sua Presença, então 

Davi disse: "Sempre coloquei o Senhor diante de minha face. Agora eu, Davi, coloquei o Senhor 

diante de minha face, sempre estar consciente de Presença Deus. "Não seria uma boa lição para 

todos nós? Coloque o Senhor diante de nossa face então estaremos conscientes de Sua Presença. 

Coloque-o primeiro, antes de você. Por quê? Então você não pecará quando perceber que está 

constantemente na Presença de Deus ( Salmo 119: 11). Quando você percebe que Deus está por 

perto, você observa o que diz. 

Um homem, quando ele pensa que Deus se foi, ele maldição, ele cobiça as mulheres, ele rouba, 

engana, mente. Ele fará qualquer coisa quando achar que Deus não o vê. Mas traga-o para a 

Presença de Deus, ele vai parar com isso agora mesmo. Veja? E Davi disse: "Sempre coloquei o 

Senhor diante de mim." Isso é uma coisa boa. Não admiro que Deus disse que ele era um homem 

segundo Seu próprio coração. O homem fará tudo quando achar que Deus não está perto. Mas 

quando ele percebeu que Deus está perto, você já notou um pecador? Deixe uma pessoa piedosa se 

aproximar, ela vai parar de maldiçoar, se ele tiver qualquer respeito. Veja? Ele não vai contar as 

piadas sujas que ele teria contado. Veja, ele deixará isso, porque ele sabe que está na Presença de 

Deus, porque Deus habita no tabernáculo de Seu povo ( Eph. 2: 20-22). 



Quando entramos em Sua Presença, somos transformados, para nunca mais sermos os mesmos. 

Olhe através das eras, em cada caminhada da vida, para o homem. Olhe para Abraham. Você diz: 

“Bem, a vida transformada é apenas para ministros”. Ah não. A vida mudada é para todo mundo. 

[6]  

Mas, veja, aqui está o que estou tentando fazer com que você faça: tire essa discrepância de você 

agora, e creia na Palavra quando a Palavra se fizer carne bem aqui entre nós. A Palavra se torna viva 

em nossa própria carne, que mostra a Presença de Deus. [ 7] 

Agora, se observarmos, então, sua jornada no deserto é onde eles tiveram seu maior erro que Israel 

já cometeu, até o Calvário, foi quando (em Êxodo 19) eles aceitaram a lei em vez da graça. Eles 

tiveram graça. Eles tinham um profeta. Eles teve um cordeiro sacrificial. Eles tiveram redenção. Eles 

foram trazidos através do Mar Vermelho. Eles foram curados de suas doenças ( Números 21: 4-9). 

Eles tinham água de uma rocha ferida ( I Cor. 10: 1-4; Gênesis 17: 6). Eles tinham maná do céu ( 

Exod. 16). Tudo de que precisavam foi oferecido e ainda queriam outra coisa. 

Agora, esse é um tipo perfeito de nossos efésios hoje, exactamente. Nós saímos sob Lutero; 

passamos pela santificação, sob os metodistas; e veio para a restauração, sob o Pentecostes. 

Exactamente como era, a jornada no deserto. E quando Deus nos tirou, nos saímos muito bem. Mas 

o que fizemos? Queríamos ser como o resto deles. Agora descobrimos que a graça é a única coisa 

que nos conduz, nunca a lei ( Eph. 2: 8-9; ROM. 3: 20-31).  

Josué aqui é um tipo do ministério dos últimos dias. Agora lembre-se daqueles três estágios da 

jornada. Tudo isso cessou, primeiro a lei e tudo tinha que cessar, então aquele Josué ... E Josué é a 

mesma palavra de Jesus, "Jeová salvador", que os levou do deserto para a terra prometida.  

E eu não quero discordar dos estudiosos, mas muitos sustentam que o a terra prometida 

representa o céu. Não poderia representar o céu. Não poderia, porque eles tiveram guerras e 

problemas e frustração e tudo - na terra prometida? Não representa a Terra prometida. [ 8]  

Como podemos ver outros grandes sinais e maravilhas feitos em outras pessoas, e quanto a nós? 

Deve causar um estado de desespero, que estejamos determinados, diante de Deus. Os sinais de 

sua vinda deve trazer toda esta congregação, quando lemos isto da Palavra ... E o Espírito Santo nos 

disse: “Vá a certo lugar, tal e tal coisa acontecerá,” não nos diga o que foi, mas aconteceria. A gente 

vai lá, acontece assim. Os jornais embalam isso, as revistas embalam, mostram a foto disso. Volte 

aqui e veja aqueles grandes mistérios, escondidos na Bíblia, abriram-se para nós, em um novo 

campo que nunca conhecemos antes, e se mistura perfeitamente com a vinda do Senhor Jesus 

(Mat. 13: 10-17).  

Então, no final das Mensagens, veja a ação do grande Espírito Santo, veja-O vir visível diante das 

pessoas, até mesmo tire fotos Disto. Veja Isto operando e mostrando que não é um homem, não é 

apenas um pregador, não é uma certa congregação. É o Espírito Santo mostrando a mesma coisa 

que fez quando estava corporificado no corpo de Jesus Cristo. Agora está corporificado no Corpo de 

Sua Noiva. Isso deve nos lançar em desespero. [ 9] 

O sonho do irmão Junior Jackson explica o que aconteceu durante a Terceira Puxada. Ele disse ao 

irmão Branham: "Eu sonhei que havia uma grande colina, como em um campo, onde havia capim 

azul ou algo assim. No topo desta colina, onde a água havia lavado o solo, havia um topo rocha, no 

topo da colina, como o topo da montanha. Era rocha, sem capim. E onde a água havia escorrido, 

havia feito algum tipo de leitura nestas pedras. E você estava parado ali, interpretando esta leitura 

nestas pedras. " E disse: "Tudo de nós ", e aqui está a maneira que ele colocou, disse:" os irmãos da 



Geórgia, e de todos ao redor, estávamos todos juntos, ouvir você interpretar aquela escrita 

misteriosa sobre aquela pedra, aquela montanha. "  

E disse: “Então você pegou algo, como do ar, algo como uma barra de demolição, ou uma alavanca ”. 

Não foi, irmão? "Algo assim, uma barra de demolição, bem afiada." E disse: “Como você fez isso, eu 

não sei”. E disse: “Você atingiu o topo daquela montanha, rasgou-a ao redor e ergueu o topo dela. 

Tinha a forma de uma pirâmide. E você tiro a parte de cima. "Agora, aquilo foi 

meses e meses e meses antes da Mensagem da pirâmide ser pregada. E disse, " Abaixo disso havia 

pedra branca, granito. E você disse: 'O sol, ou a luz, nunca brilhou sobre Isto antes. Veja isso. Vê 

isto.'" (Ef. 1: 15-18).  

E isso mesmo, porque, na formação do mundo, o mundo foi formado antes que houvesse luz. Nós 

todos sabemos isso. Deus moveu-se sobre a água. E então, no início, Ele falou por luz. E, 

naturalmente, lá em baixo, na era em que existia aquela formação, aquela luz nunca havia caído 

sobre aquela pedra.  

E ele disse: "'Olhe para isto. A luz nunca apareceu sobre isto antes. '" E quando todos eles se 

levantaram, e eu disse a eles para assistir Aquilo, e todos eles subiram para olhar. 

Mas ele disse, enquanto eles estavam olhando, ele olhou com o canto do olho, eu acredito que era, 

e me observou. Eu escorreguei para o lado e comecei a ir em direção ao oeste, em direção ao pôr do 

sol; subindo uma colina, descendo uma colina; subindo uma colina, descendo uma colina; ficando 

cada vez menor, e sumiu de vista. 

E ele disse, então, quando eu fiz isso, ele disse: "Então os irmãos se viraram, depois de um tempo, 

disseram: 'Ele desapareceu? Para onde ele foi?'" E disse: "Alguns forram dessa direção; alguns 

tomaram um caminho e alguns outro. "Mas, muito poucos ficaram e olharam para o que eu lhes 

disse.  

Agora observe a interpretação do sonho. Que, eu nunca disse nada a ele, ou nada disso contei, 

nenhum deles. Mas eu disse: "Sim". E meu coração, tremendo. Eu estava olhando. Agora, a escritura 

misteriosa .... Espere, vou deixar isso um pouco. [ 10]  

Ouça o que eu digo; ouça atentamente. Olhe para baixo; examine-se com a Palavra e veja onde 

você está. Vocês mulheres que têm cabelo curto, deixem-na crescer. Se você estiver usando calças, 

tire-os. Actua como uma mulher.  

Se vocês, homens, ainda fumam cigarros e correm para os salões de bilhar, parem. Eu não me 

importo com o quanto você professa. Se você ainda mantém essa organização e diz: "É isso" e "é 

isso", é melhor parar. Olhe para baixo e examine-o com a Palavra. Devemos viver acima do cabelo 

curto e de toda essa idade agora; estamos de volta a algo agora que Deus está revelando os 

mistérios ocultos que foram colocados no Livro antes da fundação do mundo ( Rev. 10). E aqueles 

que obedeceram nessas pequenas coisas vão pegá-lo nessas outras coisas ( Isaías 1:19). Se não o 

fizeram, isso vai passar por cima de sua cabeça, tanto quanto o Leste está do Oeste. [ 11] 

E quando Deus deu a Israel a terra prometida, enquanto eles ainda estavam no Egito, eles tiveram 

que lutar cada centímetro daquela terra. Deus disse a Josué: " Onde pisar a planta do teu pé, isso te 

dei por possessão ”(Josué 1: 3). Então, pegadas significam "possessão". Algumas pessoas 

conseguem apenas chegar, mal conseguem chegar à borda da terra. Alguns podem pegar a espada 

de duas mãos e abrir caminho através dos filisteus e dos amorreus até tomarem a coisa toda. Isso é 



o que devemos fazer. Cada promessa é para nós. Pegadas são possessão. Suba e pegue! Deus deu 

para nós. É uma promessa e é a verdade, e é para nós. [ 12] 

Como Ele torna Sua Palavra conhecida ao povo? Agora observe a sabedoria de Deus; sabendo que 

haveria incrédulos, e como a maioria seriam incrédulos. Ele, por presciência ( ROM. 8: 29-30), 

predestinou uma semente para cada era, que creria Nisto. Agora, se você observar aí, pois, cada 

era continua com Sua Palavra, tudo bem no tempo, nada impede a Deus. Ele segue em frente, e 

cada clique está se movendo exactamente da maneira certa. Nós pensamos, às vezes, não vai 

funcionar perfeitamente. Mas não se preocupe, o relógio dele é cronometrado exactamente no 

instante parcial, e tudo está funcionando perfeitamente. " 

Espere um minuto", ele diz, veja " Meu relógio está girando exactamente certo. Eu tenho que 

colocar você na mesma base que coloquei no primeiro homem, naqueles dias. E eu coloco você na 

mesma base de Lutero, e na mesma base de Wesley. " Porque você veja, o pecado não era 

conhecido então como é agora. E quando temos mais conhecimento agora do que tínhamos 

então, e quando o inimigo vem como uma inundação, o Espírito de Deus levanta um padrão 

contra ele ( Isaías 59:19). Veja? E agora hoje, temos mais conhecimento, mais compreensão ( Daniel 

12: 4,9-10), então os rios de a incredulidade está fluindo fortemente, mas Deus levanta um padrão 

contra isso. A razão pela qual Ele predestinou essas coisas para acontecer. Ele predisse por Seus 

profetas que aconteceriam. E quando os justos vejam estas coisas confirmadas, então eles sabem 

que está certo. Independentemente do que os outros digam, eles sabem que está certo. [13]  

Agora, o fechar é um facto, que Deus trata com Israel apenas quando ela está em sua pátria. 

Quando Abraão deixou sua terra natal e desceu para o Egito, o que aconteceu? Ele se afastou da 

vontade de Deus e nunca foi abençoado até que voltou para a terra natal ( Gênesis 12: 9-20; 13: 1-

4). Deus nunca lidou com ele, nem uma visão, nem nada mais até ele voltar para a pátria. Olhe para 

Israel quando eles foram enviados ao Egipto, quatrocentos anos, nenhum milagre, nenhum sinal, 

nenhuma coisa aconteceu entre eles, não registrado na história do Livro. 

E Deus nunca tratou com Israel até que ela veio para sua terra natal. Me ouça. ASSIM DIZ O 

SENHOR, Deus não tratará com Sua Igreja até que Ela volte para a Pátria, a Mensagem da hora. 

Volte para o original. Afaste-se de suas ideias metodistas, baptistas, presbiterianas, pentecostais, 

assembleias , unicidade, trindade e cincos, seja o que for, Igreja de Deus, Nazareno, Peregrino da 

santidade, Igreja de Cristo: todos os movimentos do anticristo. E eu percebo que isso atinge o 

mundo. Tudo errado, todo o diabo ... Há homens piedosos em cada um deles, pessoas piedosas em 

cada um destes movimentos, mas o a organização em si não é de Deus, e Deus nunca a abençoará. 

Ele nunca tem feito.  

Ele nunca abençoou Israel até que eles voltassem para a terra prometida; e quando eles voltaram 

para a terra prometida, sinais e maravilhas começaram a acontecer. [14] 

Como Moisés chamou uma nação de uma nação, Cristo hoje está chamando uma Igreja fora de 

uma igreja, entende; a mesma coisa no tipo, levando-os para a gloriosa Terra Eterna Prometida. 

[15] 

Agora, vamos orar para que Deus coloque um pouco da pomada do Espírito Santo em nossos olhos, 

abra nossos olhos.  

Senhor Deus, eu poderia pregar até perder o fôlego. Outros ministros podem fazer o mesmo. Nós 

poderíamos ficar aqui, e não importa o que fizéssemos, não podíamos ir em qualquer lugar sem 

Você nos mostrando o caminho a seguir. Precisamos de visão espiritual. Deixe o Espírito Santo, 



Senhor, abrir nossos olhos ( Actos 26:18), abrir nossos entendimentos, mostre-nos Sua Presença 

para que possamos conhecer Suas promessas. Repetidamente, através da Escritura, através da 

Bíblia, nós trouxemos, que você prometeste estas coisas. E estamos vivendo aqui para ver bem 

diante de nossos olhos. Conceda isto, Senhor. No Nome de Jesus Cristo, eu pedo. Amém. [ 16] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 

circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 

predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", página 

724] 6 


